

Hommage aux victimes de la dictature militaire en Argentine



La Havane, 17 sept. (RHC)- Des milliers d'étudiants et de membres d'organisations sociales et politiques ont défilé ce vendredi dans la capitale, à La Plata et dans d'autres villes d'Argentine pour se souvenir des jeunes qui ont été enlevés, torturés et assassinés pendant la Nuit des Crayons.

Il y a quarante-six ans, le 16 septembre 1976 et les jours suivants, les forces de la dernière dictature militaire (1976-1983) dans la province de Buenos Aires ont arrêté et agressé des étudiants et des lycéens âgés de 18 ans et moins.

La plupart des garçons appartenait à l'Union des étudiants secondaires, un groupe appartenant au péronisme de gauche, et à la Jeunesse Guevariste, une branche du Parti Révolutionnaire des Travailleurs.

Sous le slogan "Les rêves ne sont pas hors la loi, avec le Parti judiciaire il n'y a pas de démocratie", des milliers de jeunes ont dénoncé ce crime et condamné la récente tentative d'assassinat de la vice-présidente Cristina Fernández.

Ils ont également rendu hommage aux plus de 30 000 personnes disparues, torturées et assassinées pendant la dictature.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299546-hommage-aux-victimes-de-la-dictature-militaire-en-argentine>



Radio Habana Cuba